

Entre sombras y liviandad

En este mundo tan banal,
tan superfluo y egoísta
del sálvese quien pueda
urge preguntarme,
¿dónde está la verdad?
¿Cómo la encuentro o quién me la puede entregar?
porque la industria,
las redes
y los medios
quieren venderme un mundo irreal,
de consumo
y de mostrar a los otros
que feliz es aquel que tiene más.
Pero yo estoy cansado,
de una existencia tan fugaz, tan fútil
y andando detrás de un falso ideal.
Yo quiero ser libre
y mi vida gozar,
vivirla a mi manera
y disfrutarla en paz,
esta es para mi
la forma
de la verdadera felicidad.